

Cartas

Jueves 04 de julio de 2019

Eutanasia en Francia



Señor Director:

En carta de este miércoles, los profesores Valera y Richards, del Centro de Bioética de la UC, señalan que la medida de suspender alimentación e hidratación artificial que ha mantenido al francés Vincent Lambert con vida por 11 años, sería un acto de eutanasia. Brevemente, el señor Lambert quedó tetrapléjico y sin posibilidad alguna de comunicarse con el medio, en lo que ha sido llamado un estado de conciencia mínima, luego de un accidente en el año 2008. Sus padres han luchado ante los tribunales franceses para mantenerlo con vida, mientras su esposa ha solicitado que se le desconecten los soportes vitales.

Desconocemos si él dejó o no expresada su voluntad sobre qué cuidados desearía tener ante estas situaciones y tampoco sabemos si los padres o su señora representan de mejor manera sus intereses. Me parece relevante que, para no confundir a la opinión pública con la actual discusión legislativa en Chile de muerte médicamente asistida, precisemos definiciones. La suspensión de medidas de soporte vital, que han mantenido a Lambert con vida, no corresponde a un acto de eutanasia. Esta siempre debe considerarse como algo activo y voluntario, a solicitud expresa y reiterada por parte de una persona que sufre una enfermedad que le causa sufrimiento intratable. Distinta es la discusión ética si acaso corresponde o no seguir manteniendo medidas de soporte vital en un paciente que está severamente discapacitado e imposibilitado de tomar sus propias decisiones.

Sofía Salas Ibarra

Centro de Bioética, Facultad de Medicina
Clínica Alemana, Universidad del Desarrollo



0 Comentarios

Blogs El Mercurio

Conecta Argandoña...

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Señal el primero en comentar

Síguenos en



Ediciones anteriores

<< Julio 2019

| Lu | Ma | Mi | Ju | Vi | Sa | Do |
|----|----|----|----|----|----|----|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 |
| 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 |
| 29 | 30 | 31 | | | | |

Comentarios recientes

Lautaro Moreno Sánchez Columna indispensable y aclaratoria. Primero. Qué bueno que continúe operando la Comisión Nacional de Productividad, iniciativa de futuro de nuestra Estadista ... !! Segundo. "se detectó que había..."

Burocracia - 6 hours ago

Lautaro Moreno Sánchez Es de esperar que esta columna del arquitecto Yves Besançon Prats tenga acogida por parte de nuestras autoridades y que ... defendamos Rencá ... !! Creo que no hay país más clasista que Chile. Todo lo...

Una oportunidad para Rencá - 6 hours ago

Lautaro Moreno Sánchez Su respuesta demuestra lo equivocado que está ... !! Si usted cree que una Estrategia de Desarrollo para Chile va a establecer que ... debemos diseñar y fabricar ... aviones ... ??? Qué quiere que le diga...

La regla del 60/20 - 7 hours ago

Lautaro Moreno Sánchez Es muy poco virtuoso que, vía un editorial de El Mercurio, se trate de desprestigiar a profesores, educación pública y apoyo mayoritario hacia la huelga de profesores. La huelga es una expresión de...

Goipe a la educación pública - 7 hours ago

Cristián Ovalle Niño Excelente iniciativa. Fstn debe